

# Polres Semarang Bersama Forkopimda dan Tim Gabungan Giat Apel PPKM Darurat

Agung widodo - [JATENG.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATENG.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 3, 2021 - 23:34



*Kapolres Semarang AKBP Ari Wibowo, SIK, MH, Bersama Jajaran Forkompinda Kabupaten Semarang dan Dinas Terkait Serta PJU Polres Semarang, Juga Para Kapolsek*

**SEMARANG-** Kegiatan Apel PPKM (Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat) Darurat bertempat di halaman Pendopo Bupati Semarang Jl. A. Yani Ungaran dilaksanakan kegiatan Pelepasan Rombongan Penyemprotan disinfektan massal dan penerangan keliling di wilayah kabupaten Semarang

dalam rangka PPKM Darurat. Sabtu (03/07/2021).

Giat Apel tersebut dipimpin Kapolres Semarang AKBP Ari Wibowo, SIK, MH, Bersama jajaran Forkompinda Kabupaten Semarang dan Dinas terkait serta PJU Polres Semarang, juga para Kapolsek.



Kapolres Semarang AKBP Ari Wibowo, SIK, M.H, dalam kesempatan itu menegaskan kesuksesan PPKM Darurat di wilayah kabupaten Semarang tidak hanya tergantung dari Pemerintah, TNI, Kepolisian saja namun juga sinergi dari masyarakat dalam mematuhi ketentuan yang ada.



Sehingga terpenting saat ini, meningkatkan kesadaran masyarakat untuk mentaati aturan, serta menjaga protokol kesehatan yang ada. Namun demikian, pihaknya akan menegakan aturan yang ada, jika adanya pelanggaran di masyarakat.



“PPKM Darurat ini bisa sukses apabila kita semua bekerjasama, berkolaborasi, bersinergi jadi satu. Semuanya saling memahami, semuanya salingbekerjasama, ” terang Kapolres Semarang.

Sementara itu, Bupati Semarang Bp. H. Ngesti Nugraha, SH, M.H mengatakan wilayah kabupaten Semarang siap melaksanakan ketentuan yang tertuang dalam aturan PPKM Darurat yang diperintahkan oleh Pemerintah Pusat.

Termasuk juga jika, dirasa diperlukan adanya pembuatan Posko di perbatasan dengan kabupaten tetangga. terpenting dalam pelaksanaan PPKM Darurat semua pihak mentaati aturan yang ada sehingga penyebaran Covid-19 di kabupaten Semarang bisa ditekan.

“Perintahnya sudah jelas, rinci dan runtut, jadi tinggal dilaksanakan saja, Karena itu yakin sangat bermanfaat bagi rakyat Kabupaten Semrang khususnya, ” tegas Ngesti.

Adapun wilayah yang menjadi sasaran penyemprotan antara lain kecamatan Ungaran Timur, kecamatan Ungaran Barat, kecamatan Bergas, kecamatan Pringapus dan kecamatan Jambu. Serta seluruh kecamatan yg ada di kabupaten Semarang secara serentak dan dalam kegiatan tersebut berjalan lancar dan aman dalam situasi kondusif.

(AGUNG)